



木脇産業株式会社の工場見学会



マスターズリーグによる野球教室での木づかい説明



ホクヨープライウッド株式会社の工場見学会

木づかい運動推進部門も新設 平成十九年度 木づかい運動感謝状について

国産材を利用した製品の積極的な使用を呼びかける「木づかい運動」、
国産材利用の意義や良さについて積極的に紹介等を行った事業者や
木づかい運動の意義等のPRを積極的に行った普及啓発者に
「木づかい運動感謝状」が贈呈されます。

「木づかい運動」の推進に 尽力した団体を評価

「木づかい運動」への貢献団体にたいする顕彰も今回で三回目となります。これは財団法人日本木材総合情報センターが、国産材を大量に供給・利用したり、国産材利用の積極的な紹介などを行った団体、NPO法人などの事業者等にたいして感謝の意をあらわすために行われているものです。

顕彰対象は「木材利用推進部門」と「木づかい運動推進部門」の二部門があり、それぞれ感謝状が贈呈されます。

平成十九年度の受章者は別表の通りですが、それぞれの団体がどのような取り組みをしているのか、一部ご紹介します。

「木材利用推進部門」で、「農林水産大臣感謝状」が贈られる池見林産工業株式会社は、消費者の住んでいる地域で生産された針葉樹材による床材や壁材を全国に供給しています。木脇産業株式会社は、山元との連携を深め、長期契約により、安定的な国産材製の提供を行っています。コクヨファニチャー株式会社は、

文具等の業務用品やオフィス用家具に国産材を取り入れていきます。ホクヨープライウッド株式会社は、合板の原料としてスギ間伐材やカラマツアカマツを活用し、国産材の利用拡大に取り組んでいます。

同部門で「林野庁感謝状」を贈られるエヌ・アンド・イー株式会社はMDF（中質繊維板）の原料に国産針葉樹を利用し、国産材の需要拡大に取り組んでいます。葛巻林業株式会社は、国産材の樹皮などを利用したペレット燃料を製造しています。株式会社エンゼルハウスは、国産材利用のセミナーや子供向けの国産材の見学会開催などに取り組んでいます。

今年度より新設された「木づかい運動推進部門」では木づかい運動の広報に御尽力いただいたプロ野球マスターズリーグに「農林水産大臣感謝状」が贈られます。また、この他の団体も地元に基づいた体験活動や国産材利用が大きく評価されています。

このように受章する各団体の特色ある取組が広がることで、さらなる運動の推進につながっていくことでしょう。

[平成19年度 受章者一覧]

木材利用推進部門	
農林水産大臣感謝状	池見林産工業株式会社（大分県）
	木脇産業株式会社（宮崎県）
	コクヨファニチャー株式会社（大阪府）
	ホクヨープライウッド株式会社（東京都）
林野庁感謝状	エヌ・アンド・イー株式会社（徳島県）
	株式会社エンゼルハウス（千葉県）
	葛巻林業株式会社（岩手県）
日本木材総合情報センター感謝状	佐々木木材防腐株式会社（群馬県）
	日本槽木管株式会社 新城工場（愛知県）
	星野工業株式会社（栃木県）
木づかい運動推進部門 平成19年度より新設	
農林水産大臣感謝状	プロ野球マスターズリーグ委員会（東京都）
林野庁感謝状	株式会社山康商店（東京都）
	日本木材青壮年団体連合会（東京都）
日本木材総合情報センター感謝状	財団法人長崎ミュージアム振興財団（長崎県）
	特定非営利活動法人 木の家だいすきの会（埼玉県）
特別賞	安藤直人（東京大学大学院農学生命科学研究科教授）
	川井秀一（京大大学生存圏研究所所長・教授）



株式会社エンゼルハウスによる見学会



日本槽木管株式会社によって県産材を用いて作られた埼玉県立武道館の木製受水槽